
Saratoga	Vision	Chinese	School	Weekly	Announcement	1-24-2020	
	

1. 本週五正逢農曆除夕依學校的傳統，會請各班老師發給每位學生一個壓歲錢紅
包！週六1/25即是農曆新年大年初一！在此謹預祝大家“鼠”年行大運、“鼠”

來寶、好運“鼠”不盡！新年快樂！	

	

2. 請老師和Yard	Duty家長在中間下課時間，提醒孩子不要在走廊吃點心，如果看到
孩子嬉鬧追跑，也麻煩提醒他們注意安全，謝謝大家的配合。	

	

3. 福利社這星期五將賣「白糖米糕」。謝謝福利社 Angela 用心幫孩子準備的傳統美
食。	

	
1. Dear	parents:	This	Friday	is	the	Chinese	New	Year’s	Eve.	You	may	dress	up	your	child	in	red	

to	Chinese	School.	Our	school	will	prepare	a	red	envelope	for	each	student.	Hope	you	all	
have	a	prosperous	and	lucky	Year	of	Rat.	

	
2. Teachers	and	Yard	Duty	parents:	please	remind	the	children	not	to	eat	or	drink	in	the	

classroom	or	hallway.	Also	remind	the	students	not	to	run	in	those	areas	for	safety	reason.	
Thank	you	all	for	your	cooperation.	

	
3. The	snack	shack	will	sell	white	sugar	sticky	rice.	Special	thanks	to	7A	parent,	Angela,	who	

will	prepare	the	traditional	food	for	the	students.	
	
	

	
	

	
 
	


